



## **MEDICINA HUMANA**

Nombre del alumno: Sanchez Chanona Jhonatan

**Docente: Jiménez Ruiz Sergio** 

Nombre del trabajo: "Charlatanería, mitos o realidades"

Materia: Interculturalidad y Salud II

Grado: 2°

Grupo: "B"

## CHARLATANERÍA, MITOS O REALIDADES

Panaceas, me dicinas alternativas, y similares
Panaceas: El original hongo michoacano, es un hongo de
origen japonés, se promueve para el tratamiento
de cancer diabetes y osma. Pero el hongo sitado ni
está indicado en el tratamiento científico de coas afecciones ni es michagano. Chardon de Marie (silimarina). La promoción de Innova "productos Fuera de la ordinario" menciona sus supuestos multiples cualidades: "hepatoprotector, contra la diabetes tipo 1 y 2, protège los celulos de los riñones en coso de insuficiencia renal, antioxidante, para el mayor rendimiento Físico (desarrollo muscular), reduce las concentraciones de colesteral mala, reduce las trigliceri dos, antidepresivo, prevencion de cancer, padecimientos de la piel, para tratar complicaciones en pacientes con SIDA, etc. Sin embargo a cuanto a sus bencaicios en la diabetes mellitus, solo se ha encontrado a nivel experimental, en ratas. Se creta gague. Un articulo de los efectos de la hormona de crecimiento humana (HGH), administrada por vía subcutánea, tres veces por semana, durante seis meses. Los que recibieron la HGH, tuvieron incremento en la masa muscular en la mosa corporal magra y en la densidad ósea vertebral lumbar y decremento en el tejido adiposo, incremento en la glucemia y en la presión arterial sistólica. Asimismo, según sus promotores, el secretagogue es una formula que reûne muchos aminoacidos y precursores que actuan en sinergia q que estimular

la glandula pituitaria a recuperar su capacidad de li béración natural de HGH. Agua de Tlacate. En el estado de mexicano de Querétaro, en la población de Tlocote, un fenomeno sociomédico de repercusiones internacionales, relacionando con las supuestas propiedades curativos del agua que ahi se extraia de un pozo, propiedad de Jesús Chain Simón La lista de enfermedades contra las que tenía efedo Favorable el agua era tan larga como las filas de pacientes que trataban de obtener la panacea, pues el agua curaba, tan solo los padecimientos cuyo nombre inicia con a" acné, alergia, arterocaclerosis, artritis, asma etc. Factores de transferencia,
"ha han side usedos, exitosamente, para tratar ensermedades virales, parasiticas, fungosos, malignos, neurológicos, autoinmunitarias, elevan la actividad de las células NK de 103 a 243% y de 100 a 400% las Funciones inmunologicas. Se dice que durante todo el tiempo que se han usado no ha habido ningún înforme de reacciones adversos, incluso cuando fueión administrados en exceso. Protengia, el agua alcalina, los polisa caridos péptidos, la jalea real, el calcio de coral, la una de gato (uncaria tormentosa), el tratamiento antiobesidad, los polvos de Melendez, el cloruro de magnesio y la fosfoctanolamina son ejemplo de tratamientos panaceas. Medicinas alternativas. El embabamiento de la Las expresiones "medicina diferente", "medicina suave" o "medicina alternativa" se usan cada vez con mayor frecuencia, haciendo creer que no es obligatorio abandonar la "medicina clásica" y que la

existencia de terminos "diferentes" y "alternativo" supone la posibilidad de elección del paciente. El termino "alternativo" trene una connotación mós politica; opone la medicina "Clásica" u "Oficial", refiejo de una sociedad de consumo, a una pretendida medicina de calidad menos cara y en teoria, accesi-ble para todos. La palabra "suave", "sin peligio", "natural" (en el sentido "cercano a la natura leza"), pero conlleva, además, una connotación peyorativa respecto de la medicina tradicional "artificial" (por tanto, contaminante), "costosa", presentada como "dura" o agresiva". Bioneuro emoción. Segun el promotor, los emociones tóxicas y estresantes podrían afectar al pH del organismo, ondificandolo; acidez que se corrige con dicha pseudo medicina. Flores de Bach. Una de las terapias más misticos y esotéricos y que mós literatura popular ha generado es la de las flores medicinales de Bach y una especie de mercla entre la homeopatia y la aromaterapia, una práctica curanderil muy de moda. La Fuerza vital de cada una de estas flores se Apiterapia. Utiliza el veneno de las abejas, según sus promotores, "teniendo en cuenta la teorra de meridianos y puntos para su aplicación. La apiterapia sirve para tratar artiitis reumatoide, traumática y psoriósica, artrosis, dia betes, esclerosis múltiple, Esclero dermia, ostcortritis, lumbalgias, ciática, etc.
Biomagnetismo médico. "La salud a partir de la energia",
Por medio de "campos magnéticos llevados al punto
neutro", logra combatir las enfermedades de sus pacientes.

Distema Isha. Se logra la "expansión de conciencia" y la "autosanación" por la tanta sus beneficios son: mejorar la salud Física, mental y emocional, remueve todo el estiés del sistema nervioso, etc. Desintoxicación par iones. A través de breves sesiones de desir toxicación de 30 minutos, salen de los tejidos toxicos, grosos residuales, conservadores, minerales, metales, etc. la Autohemoterapia, la Vrinoterapia, el Reiri, la quiropráctica, la obteopatía, la Medicina ortomolecular el toque terapeutico, el Qi-Gong y la nueva medicina germanica son medicinas alternativas. Tambien se creo la cadena de farmacias similares, segun el DRAE, es aquello que tiene semejanza o analogra con algo. Los productos similares no hay demostrado bioequivatencia con los originales, debido a que no han realizado pruebas para ello, Ospecto que queda manificato al no poscerel logo GI (genérico intercambiable). El reproche mas graves que hacen las medicinas alternativas a la medicina oficial es que no trata al paciente mas que a través del sintoma y descarta su identidad y condición del individuo social.

## Bibliografía

Guillermo Murillo-Godínez. (2019). Panaceas, medicinas alternativas y similares: el auge y triunfo de la pseudociencia médica. Recuperado el 03 de junio de 2021. http://www.scielo.org.mx/pdf/mim/v35n1/0186-4866-mim-35-01-113.pdf